

Le projet anti-cubain « Zunzuneo » est condamné au Liban



Beyrouth, 12 août (RHC).- Dans une lettre diffusée à Beyrouth, la capitale du Liban, des Cubains résidant dans cette ville ont condamné le projet subversif « Zunzuneo » créé par l'USAID, l'Agence des États-Unis pour le Développement International pour essayer des déstabiliser le gouvernement de notre pays.

« Nous exprimons une nouvelle fois notre condamnation de ce programme en raison de ses objectifs malintentionnés et qui est une répétition des mêmes attitudes agressives et interventionnistes que Cuba a tant dénoncées sur des tribunes internationales ces 50 dernières années » indique la lettre.

Les signataires se sont référés à un article de l'agence de presse étasunienne AP daté du 4 août, dans lequel elle donne un suivi à un article rendu public en avril de cette année aussi qui a mis à nu la nature subversive du projet qui incluait des réseaux sociaux et des réseaux de messagerie sur portable.

« Ces faits confirment que le gouvernement des États-Unis n'a pas renoncé à ses plans hostiles et interventionnistes contre Cuba » ont-ils signalé.

Ils ont demandé à la communauté internationale d'assumer une position plus cohérente vis-à-vis de la Déclaration Universelle des Droits de l'Homme et de la Charte de l'ONU, en particulier en ce qui concerne le respect de la souveraineté et du droit de chaque peuple de choisir son propre système politique.



Radio Habana Cuba